

まいあーじゅるなーるフキ通信

10月に入り、朝夕の寒暖の差が大きくなってきました。施設の方は暖房を使用したりしていますが、この時期は、どうしても体調を崩しやすいものです。特に乾燥が強くなると喉の潤いがなくなり、すぐ風邪をひいたりしますので注意が必要かと思えます。

さて、先月お伝えいたしました宮崎市のコロナ感染症対策における施設実地確認が、12月1日に行われる予定となりました。宮崎市の指導、助言等につきましては、翌月の通信でお伝えしようと思えます。(早急にお伝えしなければならない事案がある場合は、個別で電話連絡をいたします)

現在、るな一駐車場の一部にプレハブ小屋を設置予定で動いています。11月～12月には設置可能とのことで、オンラインでの面会を行う際には、こちらの建物で実施する予定となっています。しかし、オンラインでの面会が難しいご入所様もいらっしゃいますので、今後の面会のスタンスとしましては、ガラス越しに顔を見ていただくか、オンラインで対応するかはご入所様の状態に合わせて支援していきたいと思えます。できる限り、面談がスムーズに行えるよう支援ができればと考えておりますが、どうしても各ご入所様の身体介護を行いながらの対応となりますので、なかなかまとまった時間をとることが難しい状況です。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。

※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしくお願いたします。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、当月の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願致します。

それでは、10月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)





